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令和４年度 学校教育に対する保護者アンケートの結果のお知らせ 

 
 暑かった夏休みも終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。 
 さて、７月に実施しました保護者アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。集

計結果がまとまりましたのでお知らせいたします。この結果を踏まえて、教職員自身も自己評価を行い、

これまでの成果と課題を明らかにして、よりよい教育活動を目指して取り組んでまいりたいと思います

ので、皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 
 
≪集計結果の分析≫ 
 ほとんどの項目で、「よくあてはまる」「ややあてはまる」（肯定率）の割合が 100％と、本校の教育

活動に対して肯定的に評価していただいている方が多いと考えます。しかし、④、⑧、⑮の３項目につ

いては「あまりあてはまらない」と回答された方もおり、本校の課題として今後重点的に取り組んでい

きたいと考えます。今年度の目指す学校としてのキーワードは「自己実現」です。「できるようになっ

たこと」「上手になったこと」など一人一人の自己実現を積み重ね、自己の将来に夢と希望を持たせる

教育を推進していきます。 



 

≪自由記述の内容から≫ 

○ 登下校指導のおかげで、安心して通学させることができています。 

○ 子どもにとって学校が安全安心で楽しい場所であることに感謝しています。 

○ 家庭内でも家族に対して思いやりを感じます。学校での成長だと思います。これから成長してい

く中で基本的な一番大事なことを今後も教えてほしいと思います。 

○ 年下の子や生き物に優しく接することができるようになったと思います。友達や自分の良いとこ

ろを家でも教えてくれ、道徳心が育っており、ありがたく思っています。 

○ 少人数を生かして、縦割りでグループを作ることで上下で関わりを持つことができ、上の子が下

の子に教えるということが自然にできていると思います。 

○ 学習の様子を伝えていただき、家庭学習で何をするべきか分かり、苦手なところも少しずつでき

るようになりました。 

○ 自主学習の審査を定期的にして評価をしてもらえるので、継続して勉強に取り組む力が付いてき

ていると思います。 

○ 放課後の水泳指導等ありがたいです。 

○ 子どもの性格（長所と短所）をよく理解していただき、学校生活で自分の意見が言えるようにな

っていると思っています。 

○ 一人一人との関わりを大切にしてくれている。 

○ その日にあったことなどを、丁寧に教えてもらって、ありがたいです。 

○ 教職員との距離が近く相談しやすい。 

○ 地域の人たちの関わりや活動が、すごく良いと思います。 

○ ＨＰの更新が毎日されるので、いつも楽しみにしています。 

 

 ● 行事や予定については、極力早めの連絡をお願いします。 

 ● 自由に発言しているように見えても、実は子どもなりに周りに遠慮していることも多いようです。

そういったストレスを溜める前に相談できるような機会があれば良いと思います。中高学年なら子

どもに改善点を聞くことで興味深い意見がでるかもと思います。 

 ● 子どもたちの観察をさらに重視していただけたらと思います。 

 ● 家で読書をしません。宿題で毎日読書を入れてほしい。 

 ● 登下校は子ども主導でもよいのではと思います。先生方がついていただけるのはありがたいので

すが、低学年についても下校の際、お迎えのみというのはどうかなと思います。 

 ● 泳ぐのが得意ではなくプールが苦痛になってきていた。以前は楽しみにしていたのですが。何か

苦手な子にも楽しみが見つけられる活動があると良いと思います。家でも励まします。 

  

 

今回、お寄せいただきましたご意見につきまして、全教職員で共有、検討し、今後の教育活動や指導 
の改善にいかしていきたいと考えます。これからも信頼され開かれた学校づくりに努めてまいりますの

で、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


